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La recherche dont cet article rend compte a tenté de re !pondre à la question suivante : 
comment évolue dans le temps la couverture médiatique d’un objet lorsque cet objet est lui-
même en évolution ? Nous avons montré que la couverture médiatique à long terme du 
Monde diplomatique se caractérise par des phases d’interprétation stables, entrecoupées 
d’évolutions rapides, voire de ruptures, que nous avons qualifiées d’équilibres médiatiques 
ponctués. C’est au cours de ces phases que se manifeste ce que nous avons appelé l’effet de 
prégnance médiatique, c’est-à-dire la reproduction d’une même posture d’un article à 
l’autre quant à une classe d’évènements donnés, réels ou potentiels. Finalement, cette 
recherche a montré que la posture du journal se condensait dans le cadre interprétatif 
mobilisé par un collaborateur principal (pour un objet donné, telle l’évolution de la 
situation chinoise entre 1975 et 1992), lequel actualisait l’effet de prégnance médiatique. !!
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This research answers the following question: how does long-term media coverage change 
when its object is itself in flux ? We have shown that long-term media coverage by Le 
Monde diplomatique followed a succession of phases of stable interpretation punctuated by 
rapid evolutions, if not breaks, which we called Punctuated media equilibriums. It is during 
these phases that the reproduction of the media posture from one article to the next in 
regard to a given class of events, real or potential, manifests itself, which we referred to as 
the Media pregance effect. Finally, this research revealed that the media posture of the 
newspaper was expressed in the interpretation framework adopted by its main collaborator 
(on a given topic, such as Chinese politics), whom, because he was its agent, actualized the 
Media pregnance effectJ!
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